

ABSTRAK

Muhammad Zaky Ihami. NIM. 190104020057. *Nilai-nilai Bimbingan Islam dalam Buku “Udah Putusin Aja!” Karya Felix Y. Siau, Skripsi, Kota Banjarmasin, Jurusan Bimbingan dan Penyuluhan Islam, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi, UIN Antasari Banjarmasin. 2023. Pembimbing: (I) Dr. Nadzmi Akbar, S.pd., M.pd.I., dan (II) Ermalianti, M.pd.*

Kata Kunci: Gaya Bahasa, Dakwah, YouTube

Penelitian ini dilatarbelakangi dari buku “Udah Putusin Aja!” karya Felix Y. Siau yang dapat menjadi media yang tepat untuk menyampaikan nilai-nilai bimbingan dalam Islam, karena di dalamnya memuat ajakan dan ajaran yang melibatkan realita kehidupan sehingga mampu untuk memengaruhi pembaca. Buku tersebut menggambarkan nilai bimbingan dalam memilih pasangan sesuai dengan ajaran Islam. Di dalamnya juga memuat bimbingan dalam hal muamalah atau hubungan sesama manusia.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui nilai bimbingan Islam dan dalam buku “Udah Putusin Aja!” karya Felix Y. Siau yang meliputi nilai bimbingan akidah, syariah dan akhlak.

Jenis penelitian ini adalah penelitian pustaka dengan pendekatan deskriptif. Subjek penelitian adalah buku “Udah Putusin Aja!” dengan objek penelitian yaitu nilai bimbingan Islam yang meliputi bimbingan akidah, syariah dan akhlak. Data dikumpulkan dengan teknik dokumentasi dan dianalisis dengan teknik deskriptif.

Hasil penelitian menunjukkan bidang bimbingan Islam dalam buku *Udah Putusin Aja!* karya Felix Y. Siau mengandung bidang akidah, syariah, dan juga akhlak. Nilai bimbingan akidah yang tercermin melalui tanggungjawab seorang manusia terhadap perbuatan mereka kepada Allah Swt. Nilai bimbingan syariah tergambar melalui beberapa ajakan dan bimbingan untuk melakukan kegiatan-kegiatan yang tidak bertentangan dengan ajaran Islam. Nilai bimbingan akhlak digambarkan dengan menghormati batasan-batasan dan hubungan kepada sesama manusia seperti pentingnya menjaga kehormatan, martabat, dan kesucian wanita dalam budaya dan interaksi sosial. Disamping itu materi yang diberikan dalam buku tersebut juga adalah materi yang sifatnya personal dan pernah dialami oleh para pembaca.